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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°   68  del 11.06.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Strada Provinciale 187 Alcamo-Alcamo 

Marina (Incolumità Pubblica) eventuale 

sopralluogo. 

- Convocati Ass. Cusumano S. e Ing. 

Parrino E. A.. 

- Sala Giunta 

 
 

Note: Seduta sospesa per mancanza di numero legale.   

 

 

 
 
L’annoduemilaquindici il giorno undici del mese di giugno alle ore 09:30 

nella Sala Giunta del Comune, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 09.30 /// 10.30 11.15 

V.Presidente Dara Francesco Si /// /// /// 10.30 11.15 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 09.30 09.45 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 09.30 /// 10.30 11.15 

Componente Ferrarella Francesco /// Si /// /// /// /// 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del PRESIDENTE consigliere Allegro A. Maria.  

Non presenti ai lavori odierni l’ass. Cusumano S. e l’ing. Parrino E.A.   

 

Alla predetta ora sono presenti: Allegro, Nicolosi, Caldarella.          

Il PRESIDENTE Allegro accertata la mancanza del numero legale, sospende e 

rinvia la seduta alle ore 10.30, così come previsto dall’articolo 17 del 

regolamento del Consiglio Comunale. 
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Il cons. Nicolosi alle ore 9.45 abbandona i lavori. 

Il PRESIDENTE contatta telefonicamente l’ufficio Servizi Tecnici e 

Manutentivi, l’Ing.Renda. 

 

Alle ore 10.30 riprende la seduta. 

Alla predetta sono presenti: Allegro, Dara, Caldarella. 

Il PRESIDENTE dichiara aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  

trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante:  “Strada 

Provinciale 187 Alcamo-Alcamo Marina,(Incolumità Pubblica). 

Alla Commissione partecipa l’Arch. Palmeri delegato dall’Ing. Parrino, 

dove si scusa con la commissione per il portato ritardo.  

Apre il dibattito il cons. Caldarella è fa presente che la strada 

in questione è così combinata, dicendo che la strada provinciale 

Alcamo – Alcamo Marina, subito dopo il ponte dell’autostrada A-29, 

a 50 mt. andando verso Alcamo Marina, il manto stradale presenta un 

avvallamento formando un gradino, proseguendo altri 100 mt. si 

presenta un analogo problema. 

Quindi con la stagione estiva il problema si fa più grave, perché 

oltre alla macchine, c’è la frequenza di motori, quindi si 

necessita l’intervento immediato della Provincia per fare 

transennare la parte interessata. 

E siccome il controllo delle strade dentro il territorio di 

Alcamo,c’è l’ha il Comune, riferendosi all’arch. Palmeri, di 

prendere provvedimenti subito, chissà la Provincia non sia a 

conoscenza della problematica e perché in passato avete avuto 

contatti diretti con la Provincia, precisando che la strada in 

questione è più di un mese che si trova in queste condizioni e la 

situazione si presenta urgente. 

Prende la parola l’arch. Palmeri dove non è a conoscenza 

dell’avvallamento e della problematica stradale e che la 

responsabilità rimane alla Provincia ma resta la responsabilità 

della Protezione Civile. 

Suggerendo di avvertire immediatamente l’ufficio tecnico del 

traffico per questa segnalazione di pericolo e che il tecnico 

responsabile valuterà, assieme alla Protezione Civile se è 

opportuno emettere un’ordinanza per la salvaguardia dei cittadini, 

quindi l’arch. Palmeri ringrazia la commissione per avere 

evidenziato questo problema perché non era a conoscenza della 

problematica e si fa carico di informare personalmente l’ufficio 

tecnico del traffico che provvederà di conseguenza.          

 

 

Il cons. Caldarella ringrazia l’arch. Palmeri per l’impegno preso 

personalmente ed in proposito evidenzia chi è il responsabile o 

l’ufficio che si occupa della viabilità di Alcamo Marina e 

l’accesso al mare. 

A tale domanda l’arch. Palmeri risponde, che non c’è un tecnico 

specifico per il territorio di Alcamo Marina, ma che Alcamo e 

Alcamo Marina fanno parte di un contesto unico del territorio, 

quindi se ne occupa l’ufficio tecnico del traffico o ufficio 

manutenzione strade ossia il settore lavori pubblici, e suggerisce 

che i vigili urbani potrebbero regolarmente pattugliare tale 
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territorio per evitare l’occupazione degli spazi pubblici, fare un 

intervento mirato alla risoluzione del provvedimento, mettendo dei 

deterrenti per l’occupazione del suolo pubblico occupato 

abusivamente. 

Il cons. Caldarella propone, un sopralluogo congiuntamente 

all’ufficio del traffico , per verificare se ci sono accessi 

chiusi, che avevano fatto aprire l’anno scorso, se hanno occupato 

il suolo pubblico, se ci sono accessi aperti perché hanno tagliato 

i paletti. 

Il PRESIDENTE interviene che non spetta alla commissione. 

Interviene il cons. Dara dicendo che durante l’estate, le strade di 

Alcamo Marina diventano strette perché i bagnanti parcheggiano 

ovunque pur di essere vicini alla spiaggia e che tutta la strada 

che costeggia la ferrovia sotto linea e sopra linea è invasa da 

alberi e sarebbe opportuno mettere un divieto di sosta perché in 

caso di soccorso non si passa per le macchine posteggiate, mettendo 

in difficoltà qualche emergenza che si potrebbe presentare. 

L’arch. Palmeri sottolinea che c’è un’ordinanza, su proposta della 

Protezione Civile, per il taglio dei rami, in prossimità della 

linea ferroviaria, vanno rimossi entro e non oltre 15 giorni 

dall’emissione dell’ordinanza stessa.  

E sottolinea inoltre che prima di mettere i divieti bisogna creare 

altri parcheggi per dare la possibilità a tutti di evitare di 

posteggiare selvaggiamente. 

 Il cons. Caldarella conclude, che la ferrovia che si trova ad 

Alcamo Marina è ormai inutile, quindi togliendola si potrebbe 

adibire a parcheggio pubblico, risolvendo il problema del 

parcheggio ed incentivare il turismo. 

La commissione ringrazia l’intervento dell’arch. Palmeri. 

       

La PRESIDENTE fa un resoconto della situazione relativa 

all’argomento di che trattasi. 

 

La PRESIDENTE ,  non  avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara 

chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.15. 
 

Letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il  Segretario                                                                                                       La Presidente 

Salvatore Manfre’                                                                                               Anna Maria Allegro 


